



Movimientos en Enjoy: Sale gerente general y FNE investiga eventual traspaso de sus activos

El pasado 6 de diciembre Enjoy logró cumplir todas las condiciones de repactación estipuladas en su Acuerdo de Reorganización Judicial (ARJ) y avanzar en su reorganización financiera. Tras cumplir con la primera etapa del acuerdo, la empresa informó este miércoles a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) la salida del gerente general de la compañía, Esteban Rigo-Righi, a contar del próximo 31 de diciembre. En su reemplazo asumirá la actual Investor

Relations de la compañía, Carolina Gálvez, el 1 de enero de 2025

En paralelo, en el marco de la reorganización financiera de Enjoy; Weg Capital, Avla Seguros y BTG Pactual notificaron a la Fiscalía Nacional Económica (FNE) su interés por adquirir el control sobre ciertas filiales de la compañía. Ante esta situación, la FNE inició una investigación por traspasos de activos de la operadora de casinos.